



Mercedes Pescador Martín

Madrid, España
Conferencista

País de residencia: España

Idiomas: Español

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Comunicación, Tráves de método Sin Vergüenza.

Descripción del perfil

Mercedes Pescador Martín es propietaria de la firma de Comunicación Medialuna, fundada en 2000 y de Editorial LoQueNoExiste, sello que constituyó en 2007. Se licenció al mismo tiempo en CC. de la Información y en Ciencias Políticas por la Universidad Complutense de Madrid y es Máster in Business Communication. Experta en Coaching, con Practitioner en PNL y Possibility Coach (2019) certificado por ASESCO. Es escritora, conferenciante en universidades y escuelas de negocio de máximo prestigio de España y experta en Comunicación institucional y de crisis. Antes de crear Medialuna, Mercedes trabajó por cuenta ajena durante diez años; primero como periodista y reportera en periódicos de su tierra natal (Cantabria) como DIARIO MONTAÑÉS, ALERTA y LANZA (Ciudad Real); después ejerciendo cargos directivos en otras consultoras de Relaciones Públicas, como Edelman Public Relations en España, y como consultora y periodista en Burson-Marsteller, Gas Natural y Endesa. Es experta en crisis, comunicación corporativa y marca personal. Tiene numerosas publicaciones, reportajes y artículos publicados en diferentes medios de comunicación. Además, es autora de Comunicación en cuatro pasos (LoQueNoExiste, 2017); Viagra. Claves de la campaña de comunicación que convirtió este fármaco en un fenómeno social (Planeta, 2001), coautora de Hillary, el poder de la superación (2016, Catarata); de Empresarias, una manera de estar en el mundo (LoQueNoExiste), Comunicación responsable (LoQueNoExiste), Cántabras, nuestro Legado y editora de otros muchos entre los que destacan obras colectivas como Hiperactivos, Sordo y qué! Enfermedades raras, Celiacos famosos, con las que ha contribuido en campañas con fines sociales desde su agencia Medialuna y que han sido editadas bajo su propio sello. Es miembro de honor de la Asociación Española de Mujeres Empresarias de Madrid (ASEME), con la que colabora activamente en diferentes proyectos y Patrona de la Fundación Diversidad. A lo largo de su trayectoria profesional ha desarrollado campañas de gran impacto público mundial. Mercedes ha sido reconocida como una de las Top100 Mujeres de España en 2012. Tiene un blog donde comparte su vida y profesión www.mercedespescador.com

Conferencias, Cursos o Talleres

Atrévete a comunicar, sin vergüenza

De 1 Hora a 2 Horas

Cómo perder el miedo o la vergüenza a comunicar en público, técnicas de oratoria, de comunicación no verbal, de desarrollo personal.; la voz como elemento de comunicación, el lenguaje del cuerpo y algunas cuestiones prácticas para conocer a la audiencia. Tú eres tu propia comunicación, reconóctete y conecta con tu público. En solo dos horas cada persona puede ser consciente del valor de su comunicación y cómo puede utilizarla para

conectar con clientes, amigos o familiares.

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/mercedes-pescador>